

## ALMA SOTAPHARM

### L'expertise du verre

*Forte de son expertise technique et de ses valeurs, Alma Sotapharm est une entreprise française, indépendante et familiale, située en Sarthe, spécialiste de la fabrication d'ampoules et de tubes en verre destinés aux industries pharmaceutiques, diététiques ou encore cosmétiques. Audrey Chamorot, Présidente Directrice Générale, Christelle Morillon, Directrice Générale Déléguée et Alexandra Chaillou, Directrice Logistique nous confient les clés de cette réussite à la Française.*

[www.alma-sotapharm.com](http://www.alma-sotapharm.com)



#### 50 années d'expertise

C'est en 1973 qu'Alma Sotapharm est fondée par Claude Dehais, un revendeur d'ampoules pharmaceutiques qui, non-satisfait par la qualité des produits qu'il commercialisait, décide de les produire lui-même afin de maîtriser sa fabrication. Depuis, l'usine fabrique des ampoules et tubes en verre destinés aux milieux pharmaceutiques,

diététiques (compléments alimentaires), cosmétiques et techniques (éthylotests). Ses produits phares sont les ampoules deux pointes et les ampoules bouteille pour produits injectables. Alma Sotapharm se met au service de ses clients pour développer de nouvelles spécificités, comme son ampoule operculée protégée par un brevet. Le verre est un matériau pérenne, solide, stérilisable qui permet une meilleure et plus longue conservation.

#### 50 années de valeurs

Alma Sotapharm est une entreprise résolument ancrée dans ses valeurs sociales et sociétales. 80 personnes ont choisi de rejoindre l'entreprise, certaines y font toute leur carrière, avec des métiers de pointe nécessitant de longues formations. Alma Sotapharm est un ensemble de savoir-faire qui se transmettent au fil des générations. La fidélité des employés est gage de pérennité avec pour mots d'ordre respect et bienveillance. Alma Sotapharm porte une attention particulière à une production locale avec principalement des partenaires régionaux, et sinon français ou européens. Cela permet de baisser l'empreinte écologique de l'entreprise, les coûts de fabrication, d'éviter les pénuries de matières premières et surtout d'être réactive et de s'adapter aux commandes des clients. Ces valeurs sont accompagnées d'un grand souci de qualité et de technicité atteintes grâce à l'implication professionnelle de tous.



#### ALMA SOTAPHARM EN CHIFFRES

- 80 collaborateurs, experts dans les métiers du verre
- 8 000 m<sup>2</sup> de bâtiments
- Capacité de 900 millions de pièces par an
- La moitié du marché à l'export

- Fournisseur de laboratoires ou façonniers pharmaceutiques, diététiques, vétérinaires, cosmétiques
- Un matériau solide, durable, stérilisable, recyclable, propre, naturel

ALMA  
SOTAPHARM

Paru Dans

# Capital

29 AVRIL 2021

